

El doctor Wilson Mejía, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), recibió en su despacho a los estudiantes de medicina Francisco José Amor Valera y María Amalia Ballesta Yagüe, ambos provenientes de la Universidad de Murcia-España, quienes vinieron al país con el objetivo de cursar distintas asignaturas y ciclos del internado de dicha carrera, lo cual es avalado por un convenio vigente entre la referida universidad española y la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD).



El decano de la Facultad de Ciencias de la Salud Wilson Mejía recibió a los estudiantes de medicina españoles de los

Estos estudiantes, que permanecerán en el país durante una estadía de cinco meses, son orientados y ubicados en los distintos hospitales docentes en los que la FCS ofrece docencia y tiene programados ciclos del internado de la carrera de Medicina.

Cabe señalar, que gracias a los programas de movilidad estudiantil implementados por la Escuela de Medicina, dirigida por el doctor Eduardo Tactuk, y por la autoridades de la FCS en sentido general, estudiantes de distintos países y universidades pueden cursar estudios temporales en el país; y de igual forma, numerosos estudiantes de la carrera de Medicina de la Primada de América tienen la oportunidad de trasladarse a universidades extranjeras con propósitos similares.

Estos intercambios ofrecen a los participantes la oportunidad de ampliar sus conocimientos y experiencias, al ponerlos en contacto con realidades distintas a la de sus países de origen.